



ENTREGARÁ MUNICIPIO 2,350 BECAS ACADÉMICAS

por **Heidy Wagner Laclette**

La administración municipal entregará dos mil 350 becas académicas en noviembre, una vez que concluya el proceso de renovación y solicitud informó el secretario de Desarrollo Social Municipal, Erik Osorio Medina.

“Ya se tienen las solicitudes, falta la entrega correspondiente al último semestre de este año, que son mil 550 nuevos trámites de alumnos que las requieren, se van a evaluar y estaremos entregando en noviembre”, indicó.

Asimismo destacó que en la presente administración suman ya cuatro entregas donde el monto total de apoyo económico sumará 24 millones de pesos a alumnos desde secundaria hasta licenciatura.

“El presidente municipal, Roberto Loyola, tiene siempre enfocado el apoyo prioritario a la educación, en obra van más de 180 acciones de mejoramiento de planteles, lo que se complementa junto con las becas para impulsar a este sector”, agregó.

Para concluir señaló, además de las becas educativas este año se puso en marcha el programa de becas de transporte escolar que brinda apoyo de dos pasajes diariamente para transporte y se implementó gracias al ahorro de recursos en el manejo de las finanzas municipales.



Desfilan más de 4 mil por inicio de la Independencia

Preside JC celebración del 204º Aniversario

POR ANA CRISTINA A.
Noticias

El gobernador del estado José Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa la presidenta del patronato del sistema estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, presenció el desfile cívico militar conmemorativo del CCIV aniversario del Inicio de la Independencia de México.

Con la participación de más de 4 mil personas, entre las que destacan el agrupamiento de escuelas de la Secretaría de Educación Pública 13 banderas; 2 mil 594 alumnos y docentes; por las dependencias municipales, estatales y federales 8 banderas con 792 elementos, 91 vehículos, 11 canes, 13 trimotos, 18 motocicletas y 15 bicicletas.

Por el agrupamiento de Charros, 62 charros. El agrupamiento militar con 3 estandartes, 8 jefes, 30 oficiales, 305 elementos de tropa, 284 elementos del Servicio Militar Nacional entre hombres y mujeres; 36 vehículos, 6 cañones sin retro-

ceso y 6 canes. Lo que significa un total de 22 banderas, 3 estandartes, 4 mil 043 participantes.

El coronel de caballería, Rubén Barraza Rodríguez, comandante del 25 Regimiento de Caballería Motorizada, hizo la solicitud de inicio del desfile al comandante de la 17ª zona militar, Ángel Prior Valencia.

Por lo que se inició con el desfile por parte de los motociclistas de la secretaría de Seguridad Ciudadana.

Por parte de las instituciones educativas, los alumnos de la secundaria técnica no. 1 desfilaron con varios contingentes.

Luego de esto, el pentatlón deportivo militarizado, que fue creado en 1942, hizo presencia y entonó su himno.

El pentatlón deportivo militarizado hizo su aparición coreando su himno.

Por su parte, el contingente de la secretaría de Seguridad Pública municipal hizo gala de la conducción de las motocicletas, patrullas y vehículos a la vanguardia.

El personal femenino de esta corporación portó un banderín para dar paso a la cadencia del contingente de la banda de guerra. Además de la presencia del grupo especial K9, integrado por canes.

También desfilaron los elementos de la secretaría de Seguridad Ciudadana y por primera vez participó en este evento el personal de jubilados de la institución.

Además del agrupamiento femenino de la Policía Estatal, conformado por 116 mujeres expertas en mitigar problemas de manera verbal.

Por parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del Estado desfiló la escolta y ban-

da de guerra, así como el grupo táctico de la policía de investigación del delito, la unidad canina y casetes.

Por parte de los cuerpos de emergencia, desfiló la Cruz Roja delegación Querétaro con un contingente de voluntarios y paramédicos.

Además del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Querétaro, y la corporación Angeles Verdes, quienes dan orientación, asistencia y auxilio turístico, además de brindar apoyo a quienes transitan las carreteras del país, los 365 días del año, a través del teléfono 078.

El contingente de la Policía Federal participó con 25 elementos de la división regional y la división de fuerzas generales, con seis motopatruillas y radiopatruillas de diferente tipo.

El contingente de la 17ª zona militar marchó con su banda de guerra y elementos de la policía militar.

Así como el agrupamiento motorizado entonando el toque tradicional de banda denominado marcha dragona, fue parte del evento.

El desfile cívico militar terminó con la participación de la Asociación de Charros y el equipo de escaramuzas. Se reportó saldo blanco durante el tiempo que duró la celebración.



CORREGIDORA 20 Aniversario del ICATEQ



L.P. Marycarmen J. Vallejo Casanova

El Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Querétaro (ICATEQ) está por cumplir 20 años de servicio el próximo 19 de septiembre, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de miles de personas que se han capacitado.

El hablar de capacitación nos evoca inmediatamente a la mejora continua de conocimientos y habilidades para desarrollar de manera adecuada un oficio, así como tareas que nos demanda el sector laboral.

Las personas tienen el reto constante de estar actualizándose para lograr un

mejor salario, optimizar tiempos, ofrecer servicios con más calidad, en fin, los beneficios son múltiples.

En este sentido, el contar con una institución que ofrece cursos, talleres y certificaciones que elevan los conocimientos y las competencias de los individuos tiene una razón de ser: formar mejores ciudadanos.

A lo largo de 20 años, el ICATEQ ha capacitado a más de 200 mil personas, acción que se ha logrado gracias al compromiso de su equipo, tanto de su personal administrativo como docente y actualmente de su director general, José Francisco Alcocer Aranda, quien ha

contribuido notablemente fortaleciendo la presencia del instituto hasta nivel internacional.

Muchas felicidades a quienes conforman este instituto, ya que, además de que todos los servicios que brindan, son de calidad y por especialistas en los diversos rubros de capacitación.

Con más de 17 especialidades, que van desde conocimiento de idiomas, belleza, máquinas y herramientas, administración, contabilidad, entre otras más; los costos son muy accesibles en apoyo a la economía familiar para quienes se deciden prepararse.

Querétaro cuenta con este instituto que logra transformar vidas, que brinda cobertura en todo el estado a través de sus planteles y sus unidades móviles. El ICATEQ tiene el compromiso de trabajar para el desarrollo del futuro de los queretanos, quienes se atreven a capacitarse y enfrentarse al mundo laboral que cada día es más demandante.

Comentarios: queretanisima@gmail.com



ASTERISCOS

***PROFESORES

Debido a las irregularidades existentes en la nómina de los maestros adscritos al SNTE, el gobierno federal estipuló quitar el manejo de los multimillonarios recursos a los estados y regresar a la federación la facultad de manejar los dineros. Es por ello que, en el presupuesto, que propondrá el gobernador **José Eduardo Calzada** al congreso estatal, se verá una baja sustancial, pues los recursos que iban a la USEBEQ correspondían a casi una quinta parte del presupuesto total del estado.



Reciben estudiantes de SJR aula cocina

REDACCIÓN

La coordinadora regional del programa Soluciones, Tania Ruíz Castro, hizo entrega de un aula cocina en la primaria Francisco Villa de la comunidad de Vaquerías, en San Juan del Río, donde participó en el acto cívico con motivo de la conmemoración del 204 aniversario de la Independencia de México.

"Conmemorar un aniversario más del inicio de nuestra Independencia ocurrida un día como hoy

pero de 1821, significa honrar a nuestros héroes que nos dieron libertad, es recordar a los hombres y mujeres que derramaron su sangre para heredarnos una patria libre y soberana para todos los mexicanos".

En ese contexto, la funcionaria convivió con padres de familia y alumnos beneficiados del aula cocina, donde reafirmo el compromiso de este programa.

"Somos partidarios de impulsar el dialogo con la población y asumimos con profunda decisión

la instrucción de nuestro Gobernador José Calzada, de consolidar un gobierno cercano, de apoyo, de voluntad y profundo sentido social".

De la misma forma, como parte de los festejos de la celebración de la gesta histórica que dio inicio al movimiento de Independencia de México, Tania Ruíz visitó el Jardín de niños, Rosa Agazzi, en la comunidad de Ojo de Agua, en donde hablo del compromiso que el programa Soluciones tiene con las personas de las comunidades de San Juan del Río,

principalmente con la educación.

"Hoy más que nunca México, Querétaro y San Juan del Río, necesita de hombres y mujeres comprometidos con la sociedad, comprometidos con el trabajo, con la educación y con la asistencia; Esta es una labor que estaremos permanentemente impulsando, porque somos parte de una institución que está al servicio de la gente y de todos los sectores sociales".

Del mismo modo indicó que a 204 años del inicio de nuestra independencia, el fortalecimiento de la nación aún tiene asignaturas pendientes e invitó a los presentes, a que con unidad y con decisión se construya un México próspero y de paz.



Atiende Conafe en Querétaro a 11 mil alumnos

Con la finalidad de abatir el rezago escolar, proyectan que el próximo mes comience el Programa de Educación Inicial

ABIGAIL ÁVILA

Actualmente el Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), delegación Querétaro, atiende a 11 mil alumnos de preescolar, primaria y secundaria, lo que coadyuva a erradicar el rezago educativo de la entidad.

En entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, el titular de esta dependencia, Javier Cevallos, indicó que el Conafe atiende a 11 mil alumnos en 690 comunidades del estado, de los cuales el 60 por ciento son de preescolar, 30 por ciento de primaria y el 10 por ciento restante de secundaria.

“Nosotros para prestar el servicio educativo necesitamos cinco estudiantes, cinco muchachos

en las comunidades; te puedo decir que el promedio de alumnos en cada servicio que presta Conafe en Querétaro son las comunidades más marginadas, más apartadas, en promedio estamos en 11 alumnos por servicio”.

El funcionario también destacó que prácticamente Conafe tiene presencia en todo el territorio queretano, no obstante, aseguró que de ser necesario se buscará ampliar la cobertura en otras comunidades del estado.

Como parte de este esfuerzo por abatir el rezago educativo, adelantó que en octubre de este año comenzará en Querétaro el Programa de Educación Inicial, que será atendido por 900 promotoras que brindarán edu-

cación de primeros cuidados para la vida, motricidad, desarrollo cognitivo, aseo e higiene, por mencionar algunas.

Para el banderazo de inicio de este programa se contará con la presencia de la directora general de Conafe, Alma Carolina Viggiano Austria, personalidad que le tomará protesta a las 900 promotoras que formarán parte del equipo de trabajo de Educación Inicial.

“El Conafe está atendiendo en este momento cerca de 11 mil alumnos en los tres niveles: preescolar, primaria y secundaria en Querétaro. En todos los lugares, de acuerdo a la normatividad, debemos de prestar el servicio y lo estamos prestando en Querétaro”, agregó.